

BEI UNS ZU HAUSE

■ **HEISTERBACHERROTT.** Im Kindergarten Siebengebirge wurde die Wichtigkeit der Hände für die Menschen thematisiert. Die Kinder lernten in den vergangenen Wochen, mit welcher Hand sie was besser erledigen können und wie sie sich die Hände vernünftig waschen. Es wurde auch darüber gesprochen, wie man mit den Händen anderen helfen kann, indem man beispielsweise Aufgaben in einer Gruppe übernimmt. Spielerisch lernten die kleinen Kinder die Namen der einzelnen Finger kennen. Die großen Kinder sahen sich den Aufbau der Hand genauer an. In einem professionell angeleiteten Workshop lernten die Vorschulkinder, wie sich Druck



An der Fühlwand trainieren die Kinder ihren Tastsinn.

FOTO: KITA

auf verschiedene Punkte an der Hand auswirkt und wie angenehm eine Handmassage ist. Auch das

pädagogische Team widmete sich in seiner Teamfortbildung der Hand und erlernte Techniken zur

GA 30.11.2016

Stressbewältigung bei sich den Kindern. Im Rahmen d jektes wurde eine Fühlw baut. Blind ertasteten die die verschiedenen Materia von Baumrinde, über Woll einem Schwamm. Danach überprüf, ob die Vermutu stimmten. Höhepunkt des tes war das „Hände-Fest“ v Martinszug. Jedes Kind tr die selbstgebastelte und m eigenen Händen verzierte zum Kindergarten. Sie san selbst gedichtete Lieder wi „Hände waschen“, aber au St. Martins-Klassiker fehlte Zwei Väter schlüpfen zur Freude der Kinder in die R St. Martin und des Bettlers